

北海道を主会場とする全国高校総体（インターハイ）第22日は12日、札幌市の北海きたえーるなどで4競技が行われた。徳島県勢は、柔道個人女子78kg超級の牛方美羽（生光学園）が準々決勝で敗れたものの、5位に入賞した。新体操女子団体の富岡西は21・500点で17位。男子の小松島は6・050点で21位だった。重量挙げは男子73kg級の



女子78kg超級準々決勝で敬愛の山口を攻める生光学園の牛方(右) 北海きたえーる

北海道
インターハイ

第22日

福田龍汰郎（徳島科技）がトータルで231キロを挙げ、6位に入賞した。同67キロ級の月岡志龍（鳴門鴻潮）はジャークで6位、トータルでは10位だった。卓球の個人シングルス2回戦に挑んだ男子の高田楓真と女子の森下奏（以上城南）は3回戦に進めなかった。第23日は卓球、重量挙げ、ヨットの3競技が行われる。

3回戦で敗れた同体戦級の生方だったが、反則の悔しさを晴らそうと個負けを嘆いた。3月の全国大会も5位などとしまった。「これから上位に人戦に臨んだ生光学園女国高校選抜大会無差別級子勢。ただ一人、選々決で5位に入った生方が目勝に勝ち上がった78kg超指したのは日本一。しか出することが必要」とメン

メンタル面の精進誓う

牛方（学生園）5位
78女
キ超級子

牛方美園
光学園
技合せ
田川愛姫・新心

団体戦に続き、個人戦も思い描いた結果に唐かず、目を赤くした。生光学園の胴着で戦えるのは国体と全日本シニアの2大会のみ。牛方は「最後は悔いなく終われるようもっと強くなる」と話した。(佐々木秋穂)